



Minuto de silencio en la Permanente en memoria de Carlos Rojas



La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria del ex senador Carlos Rojas Gutiérrez, quien falleció este miércoles.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputada priísta Marcela Guerra Castillo calificó al ex legislador como un profesional y probo servidor público; un político del Estado mexicano.

Agregó que Rojas Gutiérrez se distinguió siempre por su servicio a la nación y se destacó como director de atención a zonas marginadas y coordinador de centralización de la Secretaría de Programación y Presupuesto. También fue director del Instituto Nacional Indigenista y subsecretario en la Secretaría de Programación y Presupuesto. Igualmente, fue secretario de Desarrollo Social de 1993 a 1998.

Su trayectoria, agregó Marcela Guerra, no se circunscribió solo al ámbito de la Administración Pública Federal, también fue un distinguido diputado federal integrante de la LX Legislatura del Congreso de la Unión y senador de la República en la LVIII y LIX legislaturas, durante su ejercicio redactó e impulsó hasta su aprobación la Ley del Servicio Profesional de Carrera de la Administración Pública Federal.

A partir del año 2018 a la fecha, el ingeniero Carlos Rojas se desempeñaba como coordinador del Centro de Estudios Municipales y Metropolitanos de la Facultad de Estudios Superiores de Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Guerra externó sus condolencias a la esposa de Rojas, la senadora Mónica Fernández Balboa, así como a sus familiares, amigos y seres queridos.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/17/politica/minuto-de-silencio-en-la-permanente-en-memoria-de-carlos-rojas-1012>